

Besuch im Kletterpark Speyer

Zum Präventionskonzept der Silcherschule für die vierten Klassen gehört der Besuch eines Kletterparks, um das Selbstwertgefühl und das Selbstbewusstsein der Schülerinnen und Schüler zu stärken. In diesem Jahr besuchten die Viertklässler den Kletterpark in Speyer

Nach einer gründlichen Einweisung durch das Personal konnte mit dem Klettern begonnen werden. Immer besser kamen die Kletterer mit den beiden Karabinern und der Seilrolle zurecht. Für das „Bodenpersonal“ war es beeindruckend zu beobachten, wie manche Kinder ihre Ängste überwinden konnten und über sich hinausgewachsen sind und wie sich die Kinder gegenseitig unterstützten und Mut zusprachen.

Nach dreistündigem aufregenden und auch anstrengenden Klettern und einem leckeren Eis machten wir uns am Nachmittag wieder auf den Heimweg.

